

Fecha: 14-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Inician traslado de 6 mil metros cúbicos de escombros en Lirquén

Pág. : 4

Cm2: 320,1

VPE: \$ 769.869

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Serán depositados en relleno transitorio emplazado en el sector Chile Algas

Inician traslado de 6 mil metros cúbicos de escombros en Lirquén

Tras la solicitud de los vecinos de Gabriela Mistral y Villa San Carlos, los equipos del MOP y Salud coordinaron el proceso de retiro de los escombros.

Este viernes, y luego de varios días de solicitudes de los vecinos de la Villa San Carlos y Gabriela Mistral, equipos del Ministerio de Obras Públicas iniciaron el retiro de escombros desde el vertedero temporal instalado a un costado de la planta de la empresa Indura en Lirquén, para trasladarlos al sector de Chile Algas donde se dispuso un relleno transitorio.

El delegado presencial Eduardo Pacheco dijo que "seguimos trabajando con un sentido de urgencia y con preocupaciones que tienen los vecinos de Pen-



Maquinarias del MOP iniciaron este viernes despliegue en la zona.

co. Con el trabajo del Gobierno hemos abordado una preocupación que tenían los vecinos de Gabriela Mistral y la Villa San Carlos, respecto a la acumulación de desechos, escombros y otros".

"Le pedimos colaboración al MOP que ya hizo un trabajo de varias semanas de limpieza y remoción, para que nos pudiera ayudar a abordar sanitariamente aquello. Se dispondrá maquinaria el viernes y la próxima semana se esperan refuerzos para trasladar todo este material de desechos al sector Chile Algas, donde tenemos

un relleno transitorio", añadió.

El seremi de Obras Públicas Hugo Cautivo en tanto destacó que "por medio de estas gestiones buscamos darles tranquilidad a las familias: estamos levantando este depósito transitorio, que tiene cerca de 6 mil metros cúbicos que se fueron acumulando producto de la afectación en los distintos barrios".

"La idea es trasladarlo un depósito transitorio, autorizado por el Minsal, para aliviar la carga presente acá, y generando señales de recuperación y tranquilidad", sumó.

La seremi (i) de Salud Javiera Ceballos planteó que "nuestro rol como autoridad sanitaria era supervisar que este sitio que hemos autorizado como uno de transición de desechos y residuos vaya

a la etapa de disposición final. Hemos un esfuerzo conjunto para que se cumpla el compromiso de que los desechos sean retirados".

"Junto con el hecho de que estos escombros sean retirados, con el objetivo de resguardar la salud de la población haremos una exigencia al municipio para que se instale un cerco sanitario entre el sector de Indura con la población Gabriela Mistral", complementó.

● Depositos transitorios

En tres sectores de Lirquén se dispusieron depósitos transitorios de escombros, mientras se evalúan cinco vertederos en los que puede hacerse el depósito final.